Anne-Marie Fournier



Présidente : 1948-1966

Elle est née le 14 décembre 1900 à Rivière-du-Loup, du mariage d' Auguste Fournier et d'Eugénie Gagné-Bellavance.

Elle se marie le 5 juin 1945 à Pointe au Père, Rimouski, à un veuf, Raoul Lachance, navigateur du St-Laurent.

Ils habitent une grande maison à proximité du quai de Saint-Michel avec une vue imprenable sur le fleuve ainsi que sur plusieurs paroisses de l'Île d'Orléans sans oublier les montagnes à perte de vue. C'est sans doute pour ces raisons que beaucoup de gens vinrent passer une partie de leurs vacances d'été, à la Résidence Lachance où l'accueil chaleureux des propriétaires, la propreté des lieux et les repas savoureux que madame Lachance préparait faisaient la joie des convives.

Femme fière et toujours bien mise de la tête aux pieds, elle semblait froide de prime abord mais ce n'était qu'une façade selon des personnes qui l'ont bien connue. Elle savait exprimer ses opinions et donna sans doute le ton au Cercle au cours des 17 ans que dura son mandat de Présidente, soit de mai 1948 à octobre 1966. N'ayant pas d'enfants, elle était plus disponible pendant l'automne et l'hiver pour s'occuper du Cercle, surtout que la relève pour la remplacer se faisait rare. Elle installa dans le sous-sol de sa demeure des métiers à tisser et des fermières qui demeuraient à proximité allaient y tisser des catalognes.

Au décès de son époux en 1968, elle vend sa résidence et retourne vivre dans le Bas du Fleuve. Elle décède à Gaspé le 24 août 1980 à l'âge de 80 ans.

Renseignements Des membres et les archives du Cercle.